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Herr Sorge fragt, ob eine Einführung der momentan in den Medien diskutierten 4-Tage-Woche 
in der Stadtverwaltung Kühlungsborn angedacht oder geplant ist? Herr Lahser verneint dies. 
 
Es wird gefragt, ob das zurzeit vieldiskutierte geplante Gebäudeenergiegesetz zeitnah auch die 
Stadt Kühlungsborn betreffen wird. Herr Lahser führt aus, dass 2024 in einigen Liegenschaften 
die Heizungen ausgetauscht werden müssen. Herr Kahl aus dem Bauamt betreut dies und wird 
bei Terminen mit den Stadtwerken und kommunalen Wohnungsgesellschaften entsprechende 
Lösungen finden. 
 
Bezüglich der Verlegung von Glasfaserleitungen in Kühlungsborn wird darum gebeten, die Ab-
nahme der Baumaßnahmen sorgfältiger durchzuführen, da die es an den betreffenden Flächen 
und Wegen teilweise zu Absenkungen gekommen ist. Herr Lahser versichert, dass bei festge-
stellten Mängeln die notwendigen Nacharbeiten anberaumt werden, will die beschriebenen 
Mängel aber an das Bauamt weitergeben. 
 
 
 
 
 


